

こぶし



金山小学校 学校だより 第10号

令和7年2月10日発行

か かんがえる子
ね ねばりづよい子
や やさしい子
ま まなびあう子

「なりたい自分」へ
向かって伸びる
すてきな金山っ子

合同スキー教室を実施しました

1月16日(木)、23日(木)に横田小と合同スキー教室を行いました。本来ならば、その成果を発揮する記録会を2月7日(金)に実施する予定でしたが、寒波による大雪のため、こちらは残念ながら中止となりました。2回のスキー教室では、子どもたちの経験やスキルにあわせてスキー学校の先生方から丁寧にご指導いただき、子どもたちはどんどん上達することができました。初めてスキーに挑戦した子もいましたが、回を重ねるごとに上達し、滑りを楽しむことができるようになりました。実施はできませんでしたが、記録会に向けて、子どもたちは自分のめあてを持ち、それを達成しようと、挑戦する姿が見られました。うまくいったりいかなかったり、うれしかったり悔しかったり、子どもたちの様子は様々でしたが、みんな全力を尽くして練習し、スキーを楽しむことができた充実のスキー教室となりました。お昼にいただいたカレーライス(1回目)、牛丼(2回目)もおいしかったです。また、横田小のみんなとも仲良く楽しく過ごすことができました。指導いただいたスキー教室の先生方をはじめ、開催にお力添えをいただいたスキー場関係者や町当局の皆様にも感謝申し上げます。来シーズンもどうぞよろしくお願いいたします。



金山中新入生説明会

1月30日(木)に6年生の6人は、金山中学校の新生説明会に行ってきました。まずは校長先生のお話を聞き、教頭先生や教務主任の先生から中学校の概要について説明を受けました。続いて校舎内を案内してもらいました。その後、数学の体験授業を受けました。算数から数学へと名称が変わり、学習内容が難しくなることが予想されますが、カードを使ったゲーム形式の楽しい授業に、中学校でも頑張れそうと思ったのではないのでしょうか。全体会の会場に戻った後は、制服の採寸やシューズのサイズ合わせです。小学校にはない制服を試着している様子を見てみると、ちょっと大人びた感じがしました。また、在校生との交流では、やさしく頼もしい2年生の先輩から、生徒会のことや制服の着こなしについてアドバイスがありました。最後に体育館に移動して部活動の見学・体験活動をして終了しました。盛りだくさんの内容でしたが、説明や活動を通して中学校生活のイメージがわいてきたことと思います。早いものであと2ヶ月後には中学生です。金山中の先生方、生徒の皆さん、このたびはありがとうございました。4月からよろしくお願ひします。



2月の主な行事

- 3日(月) 豆まき
- 4日(火) 全校朝の会(校長講話)
- 5日(水) 学力テスト(国語)
- 6日(木) 学力テスト(算数)
- 7日(金) スキー記録会(第3回スキー教室)
- 10日(月) 朝の活動(私の言いたいこと発表)
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) 14:15下校(職員会議のため)
- 13日(木) 新生説明会
- 14日(金) カッコウタイム
委員会活動日

- 16日(日) 私の言いたいこと発表会(ゆうゆう館)
- 18日(火) なわとび集会
少年消防クラブ満了・結団式
- 20日(木) 地区児童会
カッコウタイム(漢字検定)
- 21日(金) 14:15下校(職員研修のため)
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 全校朝の会(校長講話)
- 27日(木) 卒業式全体練習①
- 28日(金) 閉校記念行事(授業参観時に実施)
全体会・学年末懇談会

児童や学校の様子はホームページでもお知らせしています

<https://kaneyama.fcs.ed.jp/kaneyamae>

または「金山小」で検索をしてご覧になってください。